
auch deinen anbetungswürdigen, wahren und einzigen Sohn und auch den Heiligen Geist, den Tröster. Du bist der König der Herrlichkeit, Christus. Du bist des Vaters ewiger Sohn. Du hast zur Erlösung der Menschen den Schoß der Jungfrau nicht verschmäht. Du hast den Stachel des Todes überwunden und den Gläubigen das Himmelreich geöffnet. Du sitzt zur Rechten Gottes in der Herrlichkeit des Vaters. Wir glauben, dass du als Richter kommen wirst. Darum flehen wir dich an, steh deinen Dienern bei, die du mit deinem teuren Blute erkaufst. Lass sie in ewiger Seligkeit zu deinen Heiligen gezählt werden. Errette dein Volk, o Herr, und segne dein Erbteil. Leite sie und erhebe sie in die Ewigkeit. Tag für Tag preisen wir dich und rühmen deinen Namen in alle Ewigkeit. Sei gnädig, o Herr, uns an deinem Tag ohne Schuld zu bewahren. Erbarme dich unser. Lass deine Barmherzigkeit über uns walten, wie wir auf dich gehofft haben. In dich, o Herr, habe ich meine Hoffnung gesetzt: In alle Ewigkeit werde ich nicht zuschanden werden.

Herzlichen Dank für Ihre Spende am Ausgang, die uns hilft, die entstandenen Kosten für dieses Konzert zu mindern.

Das nächste Konzert der Capella, „Geistliches Konzert zum Volkstrauertag“, findet am Sonntag, dem 15. November 2009 um 16 Uhr in der Thomaskirche Pforzheim, Karl-Bühner-Str. 5 (beim Hauptfriedhof) statt.

Im Anschluss an das Konzert freuen wir uns wieder darauf, miteinander ins Gespräch zu kommen. Bei schönem Wetter bieten wir dazu vor der Kirche Getränke an. Sie sind herzlich willkommen!

Gerne danken wir wieder unserem Sponsor, Repro-Mayer GmbH, Birkenfeld, der uns bei diesem Konzert unterstützt.

Das finanzielle Risiko der Konzerte tragen die Mitglieder der Capella Sagittariana selbst. Wir freuen uns über Spenden, die unsere Arbeit unterstützen und helfen, auch zukünftig das hohe Niveau unserer Konzerte halten zu können. Unser Spendenkonto: Capella Sagittariana, Konto-Nr.: 676268, Sparkasse Pforzheim Calw (BLZ 66650085). Auf Wunsch erhalten Sie selbstverständlich eine Spendenbescheinigung.

Seit einiger Zeit haben wir unsere Homepage völlig neu gestaltet. Viele neue Inhalte haben sie noch interessanter gemacht. So haben wir u. A. Hörproben aus unseren Konzerten für Sie bereitgestellt. Ein Besuch lohnt sich, wir freuen uns auf Sie: www.capella-sagittariana.de

Vi.S.d.P.: Klaus Kugler, Tel. 07084/4212; Hausäcker 6, 75328 Langenbrand

Capella Sagittariana



Pforzheim

Geistliches Konzert zum Sonntag „Kantate“

Schlosskirche Pforzheim

10. Mai 2009 – 18 Uhr

Ausführende

1. Trompete: Franz Tröster; 2. Trompete: Norman Heidenreich
1. Oboe: Ágnes Bánrévi; 2. Oboe: Cordula Weber
1. Violine: Michael Evers; 2. Violine: Claudiu Rupa
Viola: Vladimir Lanchikov; Violoncello: Kirill Timofeev
Kontrabaß: Frank Morgenstern; Continuo: Karen Kirschenbauer
Chor: Capella Sagittariana Pforzheim

Gesamtleitung: Klaus Bühler

Programm

Johann Michael Haydn (1737 - 1806)	„Cantate Domino canticum novum“ für 4-stimmigen Chor, zwei Trompeten, Pauken, Streicher, 2 Oboen und Orgel
Johann Hermann Schein (1586 - 1630)	„Ihr Heiligen, lobsinget dem Herren“ (Psalm 30, 5-6) aus Israelsbrunnlein 1623 für 5-stimmigen Chor und Generalbass
Tomaso Albinoni (1671 - 1751)	Konzert in C-Dur (Op.9 Nr.9) für Oboe und Trompete
Arthur Honegger (1892 - 1955)	Sonatine für Violine und Violoncello Allegro-Andante-Allegro
Hugo Distler (1908 - 1942)	„Lobe den Herren, den mächtigen König der Ehren“ Choralmotette für 4-stimmigen Chor
Joseph Haydn (1732 - 1809)	„Te Deum Laudamus“ für gemischten Chor, zwei Trompeten, Pauken, Streicher und Orgel

Johann Michael Haydn „Cantate Domino canticum novum“

Cantate Domino canticum novum, quia mirabilia fecit Dominus. Alleluja.

Singet dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder. Halleluja.

Johann Hermann Schein „Ihr Heiligen, lobsinget dem Herren“

Ihr Heiligen, lobsinget dem Herren, danket und preiset seine Heiligkeit. Denn sein Zorn (Zürnen) währet einen Augenblick, und er hat Lust zum Leben. Den Abend lang währet das Weinen, aber des Morgens die Freude.

Hugo Distler „Lobe den Herren, den mächtigen König der Ehren“

Lobe den Herren, den mächtigen König der Ehren. Meine geliebete Seele, das ist mein Begehren. Kommet zu Hauf, Psalter und Harfe wacht auf. Lasset den Lobgesang hören.

Lobe den Herren, der alles so herrlich regieret. Der dich auf Adlers Fittichen sicher geführet. Der dich erhält, wie es dir selber gefällt. Hast du nicht dieses verspüret?

Joseph Haydn „Te Deum Laudamus“

Te Deum laudamus, te Dominum confitemur. Te aeternum Patrem omnis terra veneratur. Tibi omnes Angeli, tibi coeli et universae potestates. Tibi Cherubim et Seraphim incessabili voce proclamant: Sanctus, Sanctus, Sanctus Dominus Deus Sabaoth. Pleni sunt coeli et terra majestatis gloriae tuae. Te gloriosus Apostolorum chorus, Te Prophetarum laudabilis numerus. Te Martyrum candidatus laudat exercitus. Te per orbem terrarum sancta confitetur Ecclesia. Patrem immensae majestatis, Venerandum tuum verum et unicum Filium. Sanctum quoque Paraclitum Spiritum. Tu Rex gloriae Christe. Tu Patris sempiternus es Filius. Tu ad liberandum suscepturus hominem non horruisti Virginis uterum. Tu devicto mortis aculeo aperuisti credentibus regna coelorum. Tu ad dexteram Dei sedes in gloria Patris. Judex crederis esse venturus. Te, te ergo quaesumus, tuis famulis subveni, quos pretioso sanguine redemisti. Aeterna fac cum sanctis tuis in gloria numerari. Salvum fac populum tuum Domine, et benedic hereditati tuae. Et rege eos, et ex tolle illos usque in aeternum. Per singulos dies benedicimus te. Et laudamus nomen tuum in saeculum et in saeculum saeculi. Dignare Domine die isto sine peccato nos custodire. Miserere nostri Domine. Fiat misericordia tua Domine super nos, quemadmodum speravimus in te. In te Domine speravi, non confundar in aeternum.

Dich, o Gott, loben wir und bekennen dich als den Herrn. Dich, den ewigen Vater, betet der ganze Erdkreis an; alle Engel, die Himmel und alle Mächte, die Cherubim und Seraphim rufen dich an mit nie verhallender Stimme: Heilig, heilig, heilig, ist der Herr, Gott Zebaoth. Himmel und Erde sind erfüllt vom Glanz deiner Herrlichkeit. Dich preist der Apostel glorreicher Chor. Dich lobt der Propheten lobwürdige Zahl. Dich rühmt der Märtyrer verklärtes Heer. Überall auf Erden bekennt die heilige Kirche dich, den Vater unermesslicher Herrlichkeit,
